

# BIG ISSUE

## Satgas TMMD Kodim 0816/Sidoarjo dan Warga Desa Penambangan Bersatu dalam Kegiatan Pembersihan dan Pengecatan Lingkungan

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.BIGISSUE.ID](http://SIDOARJO.BIGISSUE.ID)

Jun 3, 2024 - 11:24



SIDOARJO - Dalam semangat kebersamaan dan gotong royong, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo bersama

warga RT 12 Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo melaksanakan kegiatan pembersihan dan pengecatan lingkungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari program TMMD yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta meningkatkan kualitas lingkungan desa. Senin, 3 Juni 2024

Sejak pagi hari, puluhan anggota TNI dan warga setempat berkumpul dengan penuh semangat di balai desa. Batuud Koramil 0816/10 Balongbendo Serma Alfian memimpin kegiatan ini dimulai dengan apel pagi dan arahan singkat tentang pentingnya menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan.

"Kegiatan ini bukan hanya tentang membersihkan dan mengecat, tetapi juga tentang mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa bahwa TNI selalu hadir untuk membantu dan bekerja bersama mereka," ujarnya.

Dengan membawa alat kebersihan dan cat, anggota TNI dan warga bahu-membahu membersihkan jalanan, selokan, serta fasilitas umum lainnya. Tidak hanya itu, mereka juga mengecat ulang pagar dan tembok-tembok yang mulai kusam, memberikan suasana baru yang lebih segar dan bersih.

Ibu Siti, salah satu warga RT 12, merasa sangat senang dengan adanya kegiatan ini. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini. Lingkungan jadi lebih bersih dan rapi. Terima kasih banyak kepada TNI yang sudah meluangkan waktu dan tenaganya," tuturnya.

Selama kegiatan, suasana keakraban dan kebersamaan sangat terasa. Sambil bekerja, anggota TNI dan warga saling bercengkrama, berbagi cerita, dan tak jarang terdengar gelak tawa di antara mereka. Kegiatan ini tidak hanya berhasil memperbaiki lingkungan fisik, tetapi juga mempererat hubungan sosial di antara masyarakat dan TNI.

Setelah seharian bekerja, kegiatan diakhiri dengan makan bersama di balai desa, sebagai bentuk rasa syukur dan kebersamaan. Semua yang terlibat berharap bahwa kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi desa-desa lainnya.

Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, Desa Penambangan kini menjadi lebih indah dan bersih, mencerminkan nilai-nilai persatuan dan kerjasama yang kuat antara TNI dan masyarakat.